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OKAY - Büro für Leichte Sprache 

 

Oft können Menschen Texte nicht lesen und verstehen. 

Diese Texte sind nämlich zu schwierig. 

Deshalb braucht es eine Leichte Sprache. 

Leichte Sprache können viele Menschen besser verstehen. 

Zum Beispiel:  

• Menschen mit Beeinträchtigungen. 

• Menschen mit Lern·schwierigkeiten. 

• Menschen aus anderen Ländern. 

• Menschen mit Krankheiten. 

• Alte Menschen. 

 

Was heißt Leichte Sprache? 

Alle Menschen sollen Sprache lesen und verstehen können. 

In der Sprache soll es keine Barrieren geben. 

Barrieren sind Hindernisse. 

Treppen können für Menschen eine Barriere sein. 

Aber auch Sprache kann für Menschen eine Barriere sein. 

Zum Beispiel:  

• Für Menschen mit Lern·schwierigkeiten. 

• Oder für blinde Menschen. 

Leichte Sprache will also Barrieren abbauen. 

Durch Texte in Leichter Sprache können alle Menschen mitmachen  

und dabei sein. 

Leichte Sprache ist wichtig für ein selbst bestimmtes Leben. 

Deshalb hat die Lebenshilfe ONLUS ein Büro für Leichte Sprache. 
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Das Büro für Leichte Sprache heißt: OKAY. 

OKAY übersetzt schwierige Texte in Leichte Sprache: 

• In deutsche Leichte Sprache. 

• Und in italienische Leichte Sprache. 

 

Die Leichte Sprache hat genaue Regeln. 

Leichte Sprache sieht so aus: 

• Kurze Sätze. 

• Einfache Wörter. 

• Erklärungen für schwierige Wörter. 

• Große Schrift. 

• Und Bilder oder Zeichen. 

 

Menschen mit Lern·schwierigkeiten prüfen die Texte von OKAY. 

Diese Menschen sind die Prüf·gruppe von OKAY. 

Die Menschen von der Prüf·gruppe lesen die Texte. 

Dann sagen die Menschen: 

So sind die Texte leicht zu lesen.  

Oder: So sind die Texte noch nicht leicht zu verstehen.  

 

Haben Sie Fragen zum Büro für Leichte Sprache? 

Rufen Sie an: +39 340 86 18 694 

Oder schreiben Sie eine E-Mail an: okay@lebenshilfe.it 

 

Die Prüf·gruppe von OKAY hat den Text geprüft. 

Bilder von © Inga Kramer, www.ingakramer.de  
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Weitere Informationen finden Sie unter: www.inclusion-europe.eu/easy-to-read/ 
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